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議会運営委員会記録 
 

○開催日時 

平成２７年９月３０日 午後２時２０分～午後３時２１分 

───────────────────────────────────────── 

○開催場所 

第２委員会室 

───────────────────────────────────────── 

○出席委員（９人） 

   委 員 長  大田黒   博 

   副委員長  今塩屋 裕 一 

   委  員  佃   昌 樹 

   委  員  川 添 公 貴 

   委  員  中 島 由美子 

委  員  徳 永 武 次 

委  員  谷 津 由 尚 

委  員  小田原 勇次郎 

委  員  森 満   晃 

───────────────────────────────────────── 

○議長（地方自治法第１０５条による出席） 

   議  長  上 野 一 誠 

───────────────────────────────────────── 

○委員外議員（会議規則第１１８条による出席） 

   副 議 長  新 原 春 二 

───────────────────────────────────────── 

○説明のための出席者

   議 会 事 務 局 長  田 上 正 洋 議 事 調 査 課 長  道 場 益 男 

───────────────────────────────────────── 

○事務局職員 

   事 務 局 長  田 上 正 洋 

   議 事 調 査 課 長  道 場 益 男 

   主幹兼議事グループ長  瀬戸口 健 一 

主幹兼管理調査グループ長  久 保 淳 一 

主 幹  久 米 道 秋 

議 事 グ ル ー プ 員  柳   裕 子

───────────────────────────────────────── 

○審査事件等 

・ 各種団体との意見交換会（１０・１１月）に係る対応班について 

───────────────────────────────────────── 
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△開  会 

○委員長（大田黒 博）これより議会運営委員

会を開会いたします。 

 本日の委員会は、お手元に配付しております審

査日程により審査を進めたいと思いますが、御異

議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○委員長（大田黒 博）御異議ありませんので、

お手元に配付しております審査日程により審査を

進めます。 

 まず、議長から御挨拶をお願いいたします。 

○議長（上野一誠）全協に引き続き、大変お疲

れだと思うんですけれども、議会運営委員会を御

願いいたしました。議題につきましては、そこに

進行表でお示ししていることにつきまして、御協

議いただくわけでございますけれども、会期延長

もあって何かとまた、議会運営等いろいろ御尽力

をいただておりまして感謝を申し上げます。どう

ぞよろしくお願い申し上げて、あいさつとします。 

────────────── 

△各種団体との意見交換会（１０・

１１月）に係る対応班について 

○委員長（大田黒 博）まず各種団体との意見

交換会（１０・１１月）に係る対応班についてを

議題といたします。 

 まず、議長から、説明をお願いします。 

○議長（上野一誠）各種団体との意見交換につ

きましては、これまで議会運営委員会に意見交換

の団体とのお願いについて御報告してきています

けれど、大体、御相談に行ったところから返事が

概ね来ているところであります 

実施時期等もあって、来た順番からうめていっ

て実施に向けていかなきゃいけませんので、今日

はその報告を兼ねて皆さんの班別の対応も御協議

をいただくということで、御提案してありますか

ら、よろしくお願いいたします。 

○委員長（大田黒 博）次に、事務局に説明を

求めます。 

○議事調査課長（道場益男）Ａ４横になってお

ります資料１をご覧いただきたいと思います。 

 １０月、１１月分の各種団体との意見交換会の

開催候補を一覧にしてございます。 

 先ほど議長からも説明がありましたとおり、現

在、意見交換会の相談をしている段階でございま

して、少しずつ出揃ってきておるんですが。全部

の団体からは、回答は揃っておりませんが、直近

での開催時期も迫っておりますので、議運におい

て対応班等について調整をお願いしたいというも

のでございます。 

 資料１の上の表でございますけど、１０、

１１月に開催希望のありました団体を、申込み順

に記載をしております。上から順に宅建協会北薩

支部、県建設業協会甑支部、商工会、商工会議所、

政経クラブといった順でございます。 

 それから参考に書いてあります下の表でござい

ますけれども、１０、１１月に開催申込みのあっ

た公募分でございまして、既に１班から３班まで

の対応が、決定されているところでございます。 

 今回の各種団体との意見交換会の対応案でござ

いますけれども、上から順番に、まず、公募対応

のございません４班を指定してございます。以下、

申込み順に１班、２班、３班、４班という具合に、

順送りをしたところでございます。 

 公募分と合わせまして、各班とも、閉会中に二

団体との意見交換会を行うこととなる見込みでご

ざいます。 

 それから、開催希望日時についてでございます

けれども、上から３番目の薩摩川内市商工会につ

いては、１１月２６日希望ということで賜ってお

ります。 

この日は１２月定例会が２５日開会となる関係

で、会期中の開催となるわけなんですが、この日

が商工会の理事会の日であるということで、甑島

からの参加もあるということでございまして、こ

の日にというたっての要望もございましたので、

一応、希望のとおり対応するというようなことで、

－御理解いただけないかということで、そのま

ま提案してございます。 

 政経クラブにつきましては、１１月１８日が例

会であるということで、この日を希望ということ

でございました。 

希望日時の記載のない団体につきましては、今

後、各班のほうで詳細をつめていただくことにな

ります。 

 なお、５団体ともいずれも、意見交換会後の懇

親会の希望があったところでございます。 

 本日の議運で対応班が決まりましたから、別途、

班代表者会議を開催いただきまして、詳細な段取

り等につきまして具体的説明をしていく予定とし



 

- 4 - 

ておりますので、よろしくお願いたいと思います。 

 説明は以上でございます。 

○委員長（大田黒 博）ただいま、説明があり

ましたけれども、この案件につきまして質疑、意

見はございませんか。 

[「なし」という者あり] 

○委員長（大田黒 博）質疑、意見はないと認

めます。  

○委員長（大田黒 博）それでは、各種団体と

の意見交換会の対応班については、説明のとおり

とすることで、御異議ありませんか。 

[「異議なし」という者あり] 

○委員長（大田黒 博）御異議ありませんので、

そのように決定しました。 

以上で、各種団体との意見交換会に係る対応班

についてを終わります。 
 ここで、協議会に切りかえます。 

          ～～～～～～～～～ 

          午後２時２６分休憩 

          ～～～～～～～～～ 

          午後３時２１分開議 

          ～～～～～～～～～     

○委員長（大田黒 博）ここで本会議に戻しま

す。 

────────────── 

△閉  会 

○委員長（大田黒 博）以上で、議会運営委員

会を閉会したいと思いますが、御異議ありません

か。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○委員長（大田黒 博）御異議ありませんので、

以上で議会運営委員会を閉会いたします。 

 御苦労さまでした。 
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